

水田活用交付金継続を国に要望は 移動販売車による支援はできないか

に対し、農業経営継続に向け、市長会等を通じ要望していく。

【問】 高齢者は、日常生活の買い物に不便をきたしている。高齢者支援として、とりわけ岩代、東和地区などに移動販売車による支援は出来ないか。

【答】 22年から今後5年間に1回も水稻の作付けを行なわない水田は、交付対象としないとする「水田活用直接支払交付金」の見直しは、長年転作をすすめておいて、「農家を2階に上げてはしごを外す」行為である。農協も県も「寝耳に水」と言つていると聞くが、以下伺う。

①市の水田面積と交付金対象農地面積、助成金額は。

②市長会を通じ政府に「見直すべきでない」と強く意思表示すべき。

【答】 ①市水田総面積3,478ヘクタール、交付金対象農地面積328ヘクタール、市

水田面積の約9.4%、助成金額3,720万円。②水田活用支払交付金の予算確保については、これまで東北市長会より国

経営持続化給付金の再支給は 安達駅周辺整備事業の進捗は

【問】 安達駅周辺事業の進捗状況は。

【答】 県道・安達停車場線(谷地地内)の安

達支所側から川崎街

道踏切までの東西の道路を先行し、その後踏切から安達駅までの南北道路を整備する。

令和4年度測量と物件調査を行い、令和5年度から用地買収を予定している。

市道安達駅・源八坂線の改良(一斗内

地内)については、歩道新設を含め、延長200mの整備を進める。令和4年度も引き続き用地買収を進める。

現在、福岡から安達駅の市道改良は、

ペイシア入口までの工事を4年度完成を

目指し、その先は、5年度から用地買収を進める予定。

またポケットパーク等の残る事業も、地元の整備協議会と協議して進める。

【問】 国が、学童保育職員の待遇改善策として、月額約9,000円の費用の補助が予算化されたが実施する考えは。

【答】 他市の状況、財政状況も踏まえ検討する。(2月21日現在、学童保育待遇改善申請した市町村は、県内11市4町1村)

感染者が出た場合のPCR検査は 就学援助準要保護単価の引き上げは

教育の充実について

【問】 コロナ禍から健康を守る取り組みについて

の引き上げは。

【答】 本市の準要保護への就学援助は、小学校では「新入学児童生徒用品費等」の単価を令和4年度は54,060円と3,000円引き上げ、「修学旅行費」は、22,690円と800円引き上げる予算を計上し、父母負担の軽減を行う。

【問】 学校適正規模に関するアンケートの取りまとめと今後の計画は。

【答】 検討会での適正規模に対する考え方を早期に取りまとめることで進めていく。

【問】 コロナ感染者が職場、学校、家庭で出た場合のPCR検査は。

【答】 同居家族で症状のある場合は、行政検査により行われる。職場、学校で濃厚接触者となつた場合は、行政検査は行われず、規定に基づく日数の自宅待機。症状が出た場合は医療機関の保険診療となる。無症状で本人希望または職場の要請の場合は、自費又は事業所負担となる。

【問】 自宅療養者の食材の対応は。

【答】 保健所の聞き取りで、陽性者が自宅療養になつた時点で、備蓄がなく、配送希望により2日分と4日分2回届けられる。

【問】 安達地方に保健所設置を求める考えは。

【答】 県北保健所設置の経緯があり、設置を求める考えはない。

公共施設のインターネット環境整備について

【問】 福祉センターの整備計画は。

【答】 工事不要なWi-Fiルーター貸出しを検討。

【問】 後期高齢者医療費10月から2倍に引き上げに

今年10月から国は、単身で年収200万円以上、夫婦世帯で320万円以上

上の医療費窓口負担を、現行の1割から2割へ2倍に引上げます。その対象者は全国で370万人

と試算。本市の75歳以上の後期高齢者は約900人で約1,800人が対象見込みとなります。

一方、収入は公的年金に限られているうえ、年金額も毎年下げられてい

ます。また、生活維持のため働く得ない人も少なくなく、家計を切り詰めて暮らしているのが、多くの人の厳しい現実で

あります。

一方、収入は公的年金に限られているうえ、年金額も毎年下げられてい

ます。また、生活維持のため働く得ない人も少なくなく、家計を切り詰めて暮らしているのが、多くの人の厳しい現実で

あります。

この制度は、軽減措置

後期高齢者医療費制度

は、2008年、75歳以上の高齢者のみを対象にして、独立した医療保険制度としてつくられました。これは、世界に例を見ない制度です。

45%を占めていた国庫負